

Arzon. Quatre artistes à la criée de Port-Navalo

Publié le 19 juillet 2011 à 00h00



Quatre artistes professionnels exposent actuellement à la criée de Port-Navalo, au deuxième étage, Corinne Godat, peintre, Isabelle Campagnac (mosaïste), Estelle Matczak (plasticien) et Angelika Walth-Roblot (pastelliste) jusqu'au samedi 23 juillet de 10h à 19h30. L'entrée est libre. Les oeuvres se complètent parfaitement avec des supports bien différents les uns des autres. Les sujets sont variés et les artistes présents ont une très belle maîtrise.

27 toiles

Corinne Godat, artiste connue du public arzonais, y expose 27 toiles. Elle expose parallèlement quatre toiles au salon des peintres de Rhuy's actuellement visibles à la maison des associations d'Arzon. L'artiste donne également des cours et est dans la

commune jusqu'au 1er septembre. *Pratique Contact: 06.03.91.72.60.*